



学校だより



令和 6年 3月 1日
羽曳野市立恵我之荘小学校
校長 鳩野 元

朝は、登校の見守りです

PTAの皆様におかれましては、3学期も登校の見守り活動ありがとうございました。寒い朝もありましたが多くの方に見守っていただき、子どもたちは安全に登校することができました。

「校長先生ゴミ拾いに行くの？」朝、登校の見守りに校区を巡回していると子どもたちからこんな声をよくかけられます。恵我之荘小に赴任してもうすぐ3年が経ちます。「みんなが安全に登校できているか見回ってるんやで、この袋と火ばさみはゴミが落ちていたら拾うのに使ってるんやで」「ゴミ落ちてるの見えるのにほおっておくの気持ちわるいやろ」と何度こたえたことでしょう。たまに、「わたしもゴミ拾いながらいくよ!」と袋と火ばさみをとっていき子どもたちがいます。「ありがとね。道に落ちてるのだけにしときや。遅刻したらあかんで」と声をかけるのですが…。校門で待っていてもなかなか登校して来なくて…なんてこともありました。

ゴミって捨ててあるのを見るとそこに捨ててもいいような気になってしまって、どんどんゴミが溜まってしまいます。学校では、教室や廊下、トイレのみだれは、子どもが落ちつかなくなったりする予兆になることがあるので、子どもたちの様子とともに見回っています。

これまで捨ててきてしまったゴミより、拾ったゴミの方がそろそろ多くなったかなあと思いつながら校区をまわっているとは、だれも知らないことですが…。恵我之荘校区がこれからもきれいで住みやすい町であってほしいと思います。

最後になりましたが、本校教育活動に多大なご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。ご心配やご迷惑をおかけすることもあり、申し訳ございませんでした。今後も、子どもを真ん中に据え、保護者や地域の皆様方と、共に考え行動することを大切にしていきたいと思ひます。

1年間、ありがとうございました。

学校アンケートについて

先月実施しましたアンケートの結果について、お知らせいたします。(裏面をご覧ください)

「わかる授業」「楽しい行事」「教職員の児童理解」などが、全て3の質問「子どもは、学校へ行くのを楽しみにしている」につながっていると考えています。「学校へ行くのが楽しい」という気持ちがさらに高まるよう、わかりやすい授業づくりや楽しく充実した行事、子どもの気持ちに寄り添った支援への取り組み等を進めていきます。また、テトルやホームページ等で学校の情報や連絡をわかりやすくお伝えし、学校・保護者・地域が協力して子どもを育てる体制づくりを進めてまいります。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。